



Empresas

Indra se hace con el 100% de la firma española de formación de pilotos aeronáuticos GTA (Europa Press RSS)

Indra ha adquirido el 100% de la firma española especializada en la formación de pilotos aeronáuticos Global Training Aviation (GTA) tras hacerse con el 65% que todavía no controlaba de la compañía, si bien el importe de la operación no ha sido desvelado.

Freudenberg reforma su planta de componentes para la automoción en Barcelona (Expansion)

La multinacional alemana invierte 11 millones sus instalaciones de Parets del Vallès, lo que permitirá aumentar la producción anual en un 15%.

Philip Morris International gana 7.249 millones de euros en 2023, un 13,6% menos ()

El beneficio durante el cuarto trimestre fue de 2.037 millones de euros, un 8,4% menos

PortAventura crece un 8% y llega a 5,5 millones de visitantes (Expansion)

El complejo lúdico de la Costa Dorada abre su nueva temporada, que será la más larga de su historia, con un total de 307 días.



Economía

La inversión productiva cae cinco puntos desde la pandemia pese a los fondos 'Next Gen' (El Economista)

El detalle del crecimiento de la economía tras la crisis de la pandemia y los sucesivos shocks externos revela una recuperación desigual, con la inversión productiva como único indicador de la demanda interna que sigue por debajo del nivel pre-Covid. Este registro se mide a través de la Formación Bruta de Capital Fijo (FBCF) y cerró el cuarto trimestre de 2023 5,1 puntos por debajo del nivel del cuarto trimestre de 2019. El despliegue de los fondos 'Next Generation EU' no está generando el clima inversor ni la transformación estructural de la economía española que se esperaba, con bloqueos en proyectos estratégicos que atrasan la movilización del dinero.

El poder adquisitivo del SMI de España se mantiene en la novena posición en la UE pese a la subida del 5%

(El Economista)

El salario mínimo interprofesional (SMI) de España se mantendrá en 2024 con un poder adquisitivo que supone la novena posición entre los países de la Unión Europea (UE), que cuentan con este indicador. Se trata del mismo puesto que ya ocupaba el año pasado, pese a haberse revalorizado un 5% este ejercicio y un 75% desde 2014.

La UE acuerda una reforma de las reglas fiscales adaptada a la situación por país

(Europa Press RSS)

El Consejo y el Parlamento Europeo han alcanzado un acuerdo sobre la reforma de las reglas fiscales de la UE que, tras cuatro años congeladas por la pandemia, volverán a limitar la deuda y el déficit de los Estados miembro, aunque de forma más flexible y adaptada a la situación por país.

El Gobierno se enfrenta a un enquistamiento de la protesta del campo con más llamadas a movilizarse

(El Correo Digital)

Interior moviliza a la Policía para evitar el colapso de Ferraz en Madrid y los Goya en Valladolid este sábado

El BCE cree que los salarios no han llegado a su tope: podrían crecer a un 4,5% en la eurozona

()

En un informe presentado este viernes, el BCE ha señalado que el crecimiento de los salarios negociados comenzó a repuntar en 2022 debido a la inflación y la escasez de mano de obra

La brecha de género en la pensión de jubilación cae al 21,1% en 2023: ellas cobran 338 euros menos al mes

(Europa Press RSS)

La brecha de género en pensiones se redujo hasta el 21,1% en 2023 desde el 21,7% de 2022, gracias, principalmente, a la mejora de las pensiones más bajas, percibidas en una gran parte por mujeres, según datos de la Seguridad Social consultados por Europa Press.

Sánchez anuncia que el Consejo de Ministros aprobará el martes 2.000 millones en avales para la entrada de una vivienda

(El Economista)

El presidente del Gobierno y secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, ha anunciado este sábado que el Consejo de Ministros del próximo martes aprobará líneas de avales de 2.000 millones de euros a través del Instituto de Crédito Oficial (ICO) para acceder a la entrada de la compra de una vivienda para jóvenes y familias.

El teletrabajo repunta a tres millones, el doble que antes de la pandemia

(ABC)

El informe que este viernes ha elaborado UGT devuelve las cifras de teletrabajo a números inéditos desde el pico de principios de 2021. Según el sindicato generalista, el año pasado cerró con algo más de tres millones de personas que trabajan desde sus casas, el doble que antes de la pandemia (1,44 millones en 2018). Esto se traduce en que, a finales de 2023, un 14,4% del total de ocupados trabajan en su domicilio particular, lo que supone un incremento de 1,6 puntos, también el mayor desde 2021. Noticia Relacionada estandar No Teletrabajo y sueldo de más de 10.000 euros al mes: este es el trabajo mejor pagado del mundo V.L Se trata de una de las profesiones mejor valoradas con sueldos altos en la actualidad, que se acabará convirtiendo la mejor pagada «Esto sitúa a nuestra economía a la altura de últimos datos disponibles para Alemania, superando además a países con un tejido productivo mucho menos volcado en el sector servicios y en sectores turísticos u hosteleros, como Austria o Suiza», ha celebrado la Unión General de Trabajadores, que también destaca que se firmaron 181 nuevos convenios colectivos para el trabajo a distancia en 2023, un 20% más que en 2022 y un 364% más que antes de la irrupción de la pandemia. El V Acuerdo para el Empleo y la Negociación Colectiva, firmado el pasado 10 de mayo de 2023, dedica un capítulo exclusivamente al teletrabajo, asumiéndose que los convenios deben implementar cláusulas que lo desarrollen en las empresas. «Esto nos empuja a seguir normalizando esta forma de prestación laboral en las normativas laborales, cumpliendo así con todos los preceptos legales establecidos por ley y superando las numerosas reticencias de muchas compañías y sectores», han remarcado desde el sindicato que encabeza Pepe Álvarez.



Finanzas

La gran banca sobrepasa los 70.000 millones de euros en créditos dudosos en 2023

(Europa Press RSS)

Los grandes bancos del Ibex 35 contabilizan, a cierre de 2023, 70.978 millones de euros en créditos dudosos, lo que se traduce en un 2,3% más que en 2022 y una ratio de mora media del 2,99%, según las cuentas publicadas en las últimas semanas y que han sido consultadas por Europa Press.

Santander quiere crecer en EEUU captando depósitos y con banca privada para grandes fortunas latinoamericanas

(Europa Press RSS)

Banco Santander aspira a acelerar su rendimiento y rentabilidad en Estados Unidos aprovechando como palancas la captación de depósitos minoristas para potenciar su negocio de créditos al consumo y su presencia en Miami para hacer banca privada para grandes fortunas latinoamericanas.

El impuesto a la banca supuso el 4,2% del beneficio de 2023

(El Economista)

El impuesto extraordinario abonado en 2023 por las seis entidades financieras cotizadas -Santander, BBVA, CaixaBank, Sabadell, Bankinter y Unicaja- supuso el 4,2% de su beneficio obtenido en ese ejercicio, que fue récord para la mayoría.

CaixaBank realiza 11.700 novaciones de hipotecas a tipo fijo y 12.300 refinanciaciones

(Europa Press RSS)

CaixaBank ha realizado alrededor de 11.700 novaciones de hipotecas a tipo fijo y 12.300 refinanciaciones a particulares u otros acuerdos de pago desde que comenzara la subida de tipos de interés por parte del Banco Central Europeo (BCE).

Torres (BBVA) ganó 7,6 M y Genç 6,7M en su tercer año de subidas de sueldo

()

Los dos máximos ejecutivos del banco vasco son los primeros del Ibex en anunciar sus remuneraciones en plena cruzada del Gobierno contra los sueldos millonarios

Las megacompras del 'private equity' en Europa, en mínimos

(Expansion)

En 2023 se contabilizaron 42 operaciones milmillonarias de los fondos en el mercado europeo, que absorbieron en total 105.100 millones. Es el peor nivel desde 2014.

Los 'family office' en España buscan el contrapeso entre proteger el capital e impulsar su crecimiento

(Europa Press RSS)

La estrategia de asignación de activos de los 'family office' (plataformas de inversión dedicadas a llevar los grandes patrimonios cuyo origen suele residir en negocios familiares), en un entorno de cambio de ciclo como el actual, debe equilibrarse entre la protección del capital y la búsqueda de oportunidades de crecimiento.

El Tesoro cierra las subastas de febrero con el 23,6% de su programa de financiación de 2024 emitido

(Europa Press RSS)

El Tesoro Público cerrará esta próxima semana las subastas del mes de febrero, con una emisión de letras a 3 y 9 meses y otra de bonos y obligaciones del Estado, según ha informado el organismo dependiente del Ministerio de Economía.

La banca avisa de que apenas subirá el tipo de los depósitos en 2024

(El periódico)

La **banca española** ha arrastrado los pies durante meses en el **interés** que paga a sus clientes por los **depósitos**. Así, ha subido el tipo de estos productos de ahorro a plazo **menos que en otras épocas** de alza de los tipos oficiales del Banco Central Europeo (**BCE**) y es también de los sectores financieros que menos los ha incrementado en la **zona euro**. Una estrategia que las entidades no prevén ni mucho menos cambiar en 2024, como han reconocido en las recientes presentaciones de sus resultados anuales. "Esperamos que el coste de los depósitos aumente en España durante 2024, pero a un **ritmo mucho más lento que en 2023**, dada la caída de los tipos de interés", apuntó **Leopoldo Alvear**, director financiero del Sabadell, acertando a resumir la visión predominante en el sector.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf